

## Neuwahlen, viele Ehrungen und eine Spende beim Gartenbauverein Massing

10.02.2020 09:40



Zur Mitgliederversammlung mit Neuwahlen des Gartenbauvereins Massing am 10.02.2020 im Gasthaus Rupertus-Keller konnte Vorsitzende Resi Ott neben zahlreichen Mitgliedern auch den zweiten Bürgermeister der Marktgemeinde, Herrn Christian Thiel, die stellvertretende Kreisvorsitzende Maria Tschembaron und Ehrenmitglied Lothar Müller begrüßen.

Dem Gedenken an die verstorbenen Mitglieder folgte der Tätigkeitsbericht des Schriftführers Robert Auer. Herr Auer beleuchtete die zahlreichen Aktivitäten des Jahres 2019, darunter ein Obstbaum-Schnittkurs, interessante Vorträge zu verschiedenen Gartenthemen, Ausflüge, ein Koch- und Bastelabende, ein Gartenwettbewerb sowie die Teilnahme am Ferienprogramm und an mehreren örtlichen und regionalen Veranstaltungen.

Herr Auer stellte erfreut fest, dass durchschnittlich jeweils 49 Mitglieder die Veranstaltungen des Vereins besuchen. Besonders beliebt war im vergangenen Jahr eine geführte Marterl-Tour im Gemeindebereich Massing, die sowohl mit dem Fahrrad als auch mit dem Auto zurückgelegt werden konnte. Die Marterl-Tour wird deshalb auch 2020 wieder angeboten, und zwar am 17.05.2020 mit anderer Wegführung. Nach dem Kassenbericht und der Entlastung der Vorstandschaft fanden turnusmäßig Neuwahlen statt. Erste Vorsitzende Resi Ott, zweite Vorsitzende Hilde Gangkofer, Kassiererin Anita Leopold und Schriftführer Robert Auer wurden im Amt bestätigt.

Als Beisitzer neu in die Vorstandschaft gewählt wurden Willi Ertl und Rupert Lehner. Weitere Beisitzer sind wie bisher Frieda Grinzinger, Bernadette Römelsberger, Maria Ritthaler, Monika Kaltenecker und Konrad Ostermaier. Josef Knott und Alfred Dürr hatten sich aus Altersgründen nicht mehr zur Wahl gestellt.

Die Mitgliederversammlung bestellte Annemarie Müller weiterhin zur Kassenprüferin, sie wird künftig von Hermann Lichtenegger als zweiten Kassenprüfer unterstützt.

Den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Josef Knott und Alfred Dürr sowie Maria Wimmer, die sich aus Altersgründen nicht mehr für das Amt der Kassenprüferin zur Verfügung gestellt hatte, dankte die erste Vorsitzende Resi Ott mit einem kleinen Präsent für die geleistete Arbeit.

Der Gartenbauverein konnte heuer zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Treue auszeichnen.

Für 15jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Hedwig Braun, Michaela Brunner, Daniela Greilmeyer, Tina Haberl, Marlena Heimel, Hermann Kaisersberger, Karin Kunschir, Wolfgang Laumer, Ralph Rembeck, Martin Römelsberger, Bettina Robl, Christian Thiel, Peter Ungerath.

Das Silberabzeichen für die 25-jährige Mitgliedschaft erhielten Waltraud Barczyk, Fanny Kroiß, Josef Schreiner.

Ein besonderer Höhepunkt war die Ernennung von Herrn Josef Knott zum Ehrenmitglied. Herr Knott gehörte 32 Jahre lang der Vorstandschaft an, führte den Ausleihservice und steht dem Verein auch nach seinem Ausscheiden aus der Vorstandschaft weiterhin als Baumwart zur Verfügung. Er ist Träger der Ehrennadel in Gold und hat sich mit seinem beachtlichen Fachwissen und großen Arbeitseinsatz besonders um den Verein verdient gemacht.

Der anschließende Fotorückblick 2019 von Vereinsfotograf Willi Ertl wurde von Hilde Gangkofer in gewohnt unterhaltsamer Weise kommentiert. Gleichzeitig erging die Bitte an alle Mitglieder, nicht bescheiden zu sein und sich bei Willi Ertl zu melden, wenn man etwas „Fotowürdiges“ zum Thema Garten hat, egal ob als Beitrag zum diesjährigen Wettbewerb „Kletterpflanzen“ oder einfach um etwas besonders Schönes, Interessantes oder Unterhaltsames aus dem eigenen Garten zu zeigen.

In seinem Grußwort hob der zweite Bürgermeister, Herr Christian Thiel, das Engagement der Vereinsmitglieder und der Vorstandschaft hervor, das sich am Ortsbild und im gesellschaftlichen Leben des Marktes zeigt. Er sprach allen engagierten Gartenfreunden seinen Dank aus.

Letzter Punkt der Tagesordnung war eine Spendenübergabe von 250 Euro. Diese wird traditionell aus einem Teil des Erlöses des letzten Weihnachtsmarktes bestritten. Heuer hat man sich für das Ronald McDonald Haus München am Deutschen Herzzentrum entschieden. Dort finden Eltern während der Behandlung ihres Kindes ein Zuhause auf Zeit. Herr Reinhard Lehner aus Oberdietfurt nahm die Spende entgegen und erläuterte den interessierten Zuhörern, wofür das Geld verwendet wird und warum die gemeinnützige Stiftung trotz ihres bekannten Gründers auf Spenden angewiesen ist.

Erste Vorsitzende Resi Ott schloss die Mitgliederversammlung mit einem Hinweis auf das Jahresprogramm 2020. Nächste Veranstaltung ist ein Vortrag zum Thema des Jahreswettbewerbs „Kletterpflanzen“ am 23.03.2020 um 19:30 Uhr im Gasthaus „Bei Christian“. Das Jahresprogramm 2020 liegt bei den örtlichen Banken zum Mitnehmen auf bzw. ist beim Gartenbauverein erhältlich.